
市議会への提案箱に提出された意見等について（6/7～6/14受付分）

※ 議会は合議体であり、内容によっては議決が必要なものもあり、要望や個別的課題についての回答は決定事項ではありません。

取扱い
(6/21時点)

取扱い
(9/20時点)

1 意見・要望
（○○議員について）
　非常識な発言で不愉快でした。

Ｄ Ｄ

2 意見・要望
　一般質問の時に、資料を表示する場合に、持ち上げるタイプだと読みにくいです。電光掲示板に映
すことを検討してください。

Ｄ Ｄ
以前調査した結果、電光掲示板
には資料を表示できないことが
分かっています。

3 意見・要望
　配備されている資料の冊数に限りがあるので、人数が多い時は回し読みをしているので、冊数を
増やすか、傍聴者全員に配るか、または別の方法で見られるようにしてほしい。

Ｃ Ａ

一般質問通告書のファイルを１
冊増やすこととなりました。引
き続きニーズ調査をしていきま
す。

4 意見・要望
　議会の傍聴席でタブレット端末またはパソコンを使えるようにお願いいたします。内容の確認等も
出来るようになり、非常に役立ちます。

Ｃ Ｃ 議会運営委員会で調査中です。

5 意見・要望

　予算特別委員会、決算特別委員会の終了時刻について、夜に行われることに反対する訳ではな
いが、終了時間が遅すぎる。日数を増やして、終了時間を早くしてほしい。市職員の働き方改革にも
つながると思う。また、議員の長時間労働も改善されると思う。

Ｄ Ｄ

6 意見・要望 Ｄ Ｄ　議員により、つい熱心なためか、けんか腰の言葉使いがあり聴きにくかった。

市議会を傍聴した際の感想があればお聞かせください。

取扱い・進捗

備　考種類 内　　　容№

ご意見、ご提案

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 1



7 意見・要望 　どちらかというと失望することが多い。 Ｄ Ｄ

8 意見・要望 Ｄ Ｄ

9 意見・要望 　市民が希望を持って生活できるような話し合いのある議会になってほしい。 Ｄ Ｄ

10 意見・要望 　昔と比べて格段に良くなった。 Ｄ Ｄ

市議会を傍聴したことがありますか。

　未回答　　　　　　 2

　年に２回以上の議会報告会は、年に４回開催してほしい。

　ある（1～3回）　　 0

　ない　　　　　　　 0

小平市議会に期待することをお聞かせください。

市議会だよりについて、ご意見、ご要望をお聞かせください。

　ある（4回以上）　　2

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 2


